



Al llegar a Punta Arenas

Niegan viaje en helicóptero del Presidente hasta su casa

El día de ayer, informamos que el Presidente Gabriel Boric se había trasladado en helicóptero desde la base aérea de la Fach en Chabunco, hasta su domicilio particular, con lo cual había evitado a un grupo de manifestantes, que lo esperaban en la esquina de Frei con Presidente Ibáñez, en el marco de la movilización docente, realizada desde hace días en Punta Arenas.

Desmentido

Ayer, sin embargo, la oficina de Prensa de la Presidencia, respondió que la información de que el Presidente Boric, se haya trasladado en helicóptero desde la Base de la Fuerza Área, Chabunco a su domicilio particular, era falsa. “Una vez el mandatario aterrizó en la ciudad de Punta Arenas, se trasladó vía terrestre, como lo realiza habitualmente”, indicaron desde La Moneda.